



ANDALUCIA TIENE UN DEFICIT DE PLAZAS RESIDENCIALES PARA MAYORES DE 35.516.

Según últimos datos facilitados por el IMSERSO a 31 de diciembre de 2023 Andalucía cuenta con 680 centros de atención residencial para mayores (620 centros residenciales y 60 viviendas). Con un total de 42.886 plazas (42.545 en centro residenciales y 341 en viviendas). Con un índice de cobertura (n° de plazas/población ≥ 65) *100). de 2.74% (4.17% media nacional) y 24.621 personas usuarias.

Del total de los 680 centros 142 (20.88%) son públicos y 538 (79.12%) privados, con un tamaño medio de 68,6 plazas por centro.

De las 42.886 plazas 28.057 (65,4%) son de financiación pública y 14.829 (34.6%) de financiación privada.

De las 24.621 personas usuarias 7.155 (29.1%) son hombres y 17.466 (70.9%) mujeres. 7.329 (29.8%) de 65 a 79 años y 17.292 (70.2%) mayores de 80 años.

El precio año por usuario es de 22.673,37€ (23.030,50€ media nacional) de los cuales el usuario aporta 7.574,16€ el 33.4% del mismo (36.3% media nacional).

A 1 de enero de 2023 la población igual o mayor de 65 años asciende a 1.568.040 personas. Para alcanzar la ratio recomendada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) del 5% se necesitarían 78.402 plazas. El déficit actual de plazas en Andalucía se sitúa en 35.516.

A 30 de noviembre de 2024 la lista de espera de dependencia en Andalucía asciende a 54.881 personas y el tiempo medio de resolución de un expediente 611 días, el más alto de España.

Sevilla a 9 de enero de 2025

Martin Duran
presidente de Foam